

WINDBERG

18 Schuss reichten zur Königswürde



Roland Happekotte ist der neue König. Ralf London ist sein Ritter, der andere Ritter, Helmut Goertz, war krank, deshalb vertrat ihn beim Fototermin seine Gattin.

So schnell fiel der Vogel in Windberg & Großheide noch nie: Nach nur 18 Schuss holte die Fahnengruppe des Bürgerschützenvereins (BSV) das Federvieh von der Stange und stellt damit im Jahre 2014 den Schützenkönig. Dieser heißt Roland Happekotte, wird aber im Verein nur Happe gerufen oder aber liebevoll „Papa Bär“, denn er ist auch verantwortlicher Jugendwart des BSV. Als Ritter stehen ihm künftig Ralf London und Helmut Goertz zur Seite, der wegen

Krankheit fehlte und auf dem Foto von seiner Gattin vertreten wird. Der Jungkönig der Bürgerschützen heißt Benedikt Krücken und kommt aus der Kompanie St. Brigitta Bruderschaft. Traditionell ermitteln die Windberger bei der Gelegenheit auch einen Gästekönig. Am Vorabend der Bundestagswahl erwies sich Dr. Günter Krings als am treffsichersten und darf sich nun nicht nur über den Wahlsieg, sondern auch über diesen Titel freuen.